

# EKSPOS

## Polsek Terisi Gelar Program Jumat Curhat di Desa Jatimulya, Memperkuat Kedekatan Polisi dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID](http://INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 19:29



*Polsek Terisi Gelar Program Jumat Curhat di Desa Jatimulya, Memperkuat Kedekatan Polisi dengan Masyarakat*

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Terisi jajaran Polres Indramayu Polda

Jabar melaksanakan program Jumat Curhat di Desa Jatimulya, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Jumat (11/8/2023)

Program ini bertujuan untuk memperkuat kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, serta memberikan wadah bagi warga untuk berbicara, berbagi, dan menyampaikan aspirasi mereka secara langsung.

Dalam program Jumat Curhat ini, petugas dari Polsek Terisi mendatangi Desa Jatimulya untuk berinteraksi dengan warga setempat.

Para petugas mendengarkan curahan hati, masukan, dan keluhan yang mungkin dimiliki oleh masyarakat terkait isu-isu keamanan dan masalah-masalah sosial lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengungkapkan tujuan dari program ini.

"Kami ingin menciptakan ruang komunikasi yang terbuka antara polisi dan masyarakat. Program Jumat Curhat ini adalah cara kami untuk mendengarkan apa yang ingin disampaikan oleh warga, sehingga kami bisa merespon dan memberikan solusi yang tepat," katanya.

Selain mendengarkan curhatan warga, petugas juga memberikan informasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan dan tindakan yang harus diambil dalam situasi darurat.

Upaya ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Dengan melaksanakan program Jumat Curhat di Desa Jatimulya, Polsek Terisi menunjukkan komitmen mereka dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan menjaga kedekatan dengan warga.

"Program ini diharapkan dapat memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat, serta berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan saling mendukung bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Terisi," Pungkasnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**